

学校再開「うれしい」

陽光台小学校では6月1日、全校児童約900人が登校しました。全校児童が一斉に登校するのは約3カ月ぶり。6年生の

板橋悠真いたばしゆうまさんは「みんなが揃ったので、元に戻った感じがして少し安心した」と話し、落合結菜おちあひゆなさん（6年）は「3月から友達に会えていなかっただったので、とてもうれしい。小学校最後の

年なので、みんなで勉強したり、遊んだりしたい」と笑顔。中瀬りのさん（6年）は「休校中は1人だったけど、久しぶりにみんなが集まって勉強できて楽しかった」と話してくれました。



①：6月1日から始まった通常登校／②：スクールバスを使う学校では、バスの増便やピストン輸送で対応し、乗車時間短縮や車内の「密」をなるべく避けている／③：各学級に非接触型体温計を準備し、スムーズに検温ができる体制を整えている／④：手洗い場では、順番待ちする廊下に印をつけ、身体的距離をとれるような工夫も／⑤：給食の配膳時は、給食当番がフェイスシールドをつけ、感染症を予防／⑥：給食の時間はグループで向かい合わせにせず、同じ方向を向いたまま「いただきます」／⑦：学校再開で、子どもたちの笑顔も校舎に戻ってきた

